

Personel Polres Kediri Kota Gelar Rikkes Siapkan Personel Pengamanan TPS Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.SPORC.ID](https://www.kotakediri.sporc.id)

Nov 5, 2024 - 13:40



KEDIRI KOTA - Ratusan personel Polres Kediri Kota menjalani pemeriksaan kesehatan (Rikkes) sebelum melaksanakan kegiatan pengamanan di Tempat Pemungutan Suara (TPS) Pilkada Serentak 2024.

Pemeriksaan kesehatan ini dilaksanakan di gedung Rupatama Mapolres Kediri Kota, pada Senin (4/11)

Kapolres Kediri Kota, AKBP Bramastyo Priaji menuturkan kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kesiapan dalam pengamanan Pilkada serentak 2024.

Dalam pengamanan Pilkada serentak 2024, Polres Kediri Kota selain pemeriksaan kesehatan awal bagi personel yang akan bertugas menjaga keamanan tempat pemungutan suara (TPS), juga dibekali obat-obatan serta Vitamin.

Rangkaian pemeriksaan kesehatan ini berlangsung komprehensif, dimulai dengan proses pendaftaran bagi setiap anggota yang hadir.

Selanjutnya, setiap peserta menjalani pengecekan tekanan darah untuk memastikan kondisi tensi berada dalam batas normal sebelum mengikuti pemeriksaan lanjutan.

Setelah pengecekan tensi, peserta diperiksa secara umum untuk mengetahui kondisi kesehatan secara menyeluruh.

Pemeriksaan kesehatan meliputi tanda-tanda vital, tinggi, berat badan, konsultasi riwayat penyakit, tensi darah, kadar gula darah, kolesterol hingga rekam jantung (EKG)

Dalam menjalani pemeriksaan kesehatan tersebut, melibatkan Tim kesehatan Rumah Sakit Bhayangkara Kota Kediri dan Dokkes Polres Kediri Kota.

Ditegaskan oleh Kapolres Kediri Kota, kegiatan ini merupakan bagian dari program Operasi Mantap Praja Semeru 2024 untuk pengamanan pelaksanaan Pilkada berlangsung aman, damai, dan tertib.

"Dengan pemeriksaan kesehatan ini ini, kami ingin agar personel lebih siap menghadapi situasi di lapangan sehingga Pilkada di wilayah hukum Polres Kediri Kota berjalan lancar sesuai harapan," ujar AKBP Bramastyo

Ia berharap dapat menciptakan suasana yang kondusif selama Pilkada 2024 dan memperkuat kesiapan personel untuk melayani masyarakat dengan lebih baik.

Lebih lanjut diungkapkan Kapolres Kediri Kota, dengan memastikan kondisi kesehatan personel tentunya dalam menjalankan tugas pengamanan Pilkada 2024, dengan baik, responsif, dan tanggap.

"Kita sampaikan kesehatan yang utama ke personel. Yang mana untuk menjamin, kesuksesan dalam pengamanan Pilkada 2024," pungkas AKBP Bramastyo Priaji

(**)